

Criterios a evaluar en el análisis de un artículo que evalúa una prueba diagnóstica	
¿Hubo un estándar de referencia al cual se comparó la prueba en estudio?	Si las hubo menciona que hay otros estudios que evidencian que esa prueba no es confiable.
¿Fue la comparación con el estándar de referencia cegada e independiente?	Si fue cegada ya que la prueba omitió a varios pacientes que si tenían la enfermedad
¿Se describió adecuadamente la población en estudio, así como el tamizaje en el que los pacientes pasaron, antes de ser incluidos en el estudio?	No considero que no se seleccionaron bien los pacientes para este estudio ya que esa prueba no era del más confiable para dar el diagnóstico y muchas personas que resultaron positivas para la enfermedad dieron negativo en la prueba.
¿Se incluyeron pacientes con diferentes grados de severidad de la enfermedad y no solo pacientes con enfermedad avanzada, o clínicamente evidente?	Solo incluyeron a pacientes con la enfermedad evidente descartando otra posible causa que pudiera causarla.
¿Se describió la manera de realizar la prueba diagnóstica con claridad de modo que se pueda realizar fácilmente?	Si la manera de realizarla fue muy sencilla y fácil de replicar aunque no creo que lleguen a los mismos resultados.
¿Se expresaron con claridad los valores de sensibilidad, especificidad y valores predictivos?	No se expresaron con claridad los valores por la poca confiabilidad de la prueba.
¿Se definió la manera en que se delimito el nivel de "normalidad"?	No se definió el nivel de normalidad en el estudio.
¿Se propone la prueba diagnóstica como una prueba adicional o una prueba sustituta de la utilizada más comúnmente en la práctica clínica?	Si la propone para ser una prueba de primera elección por el costo y por el poco tiempo que lleva obtener los resultados y para eso este estudio para corroborar su confiabilidad.
¿Se informa de las complicaciones o de los efectos adversos potenciales de la prueba?	No lo menciona ya que la prueba era relativamente sencilla de realizar
¿Se proporcionó información relacionada al costo monetario de la prueba?	No, no menciona nada de los costos de la prueba que se realizó, solo que era más económica que las demás.